

VIAPASS OUVRE UN BUREAU À PARIS !



Publié le 10/01/2018

Viapass annonce l'ouverture d'un bureau à Paris et nomme Gérard Réus à sa tête.

Viapass vise ainsi à se doter d'une antenne locale avec pour mission d'offrir à ses clients de la région Paris – Ile de France un contact de proximité et un accès aisé à son offre de services et technologies connectées dédiée aux métiers des Rencontres d'Affaires et de l'Événementiel.

L'ouverture de ce bureau s'inscrit également dans le cadre de ses orientations stratégiques et de continuer son développement sur les marchés du Sport, du Divertissement, de l'Événementiel et de l'Hôtellerie.

Viapass considère que le marché des Rencontres d'Affaires et de l'Événementiel à Paris va poursuivre son expansion et souhaite y contribuer activement. Viapass compte donc y apporter son expertise en réponse aux demandes de connectivités multiples à l'occasion de grandes manifestations. L'ensemble des services se décline en différentes versions selon le contexte d'un « Connected » Event, Venue, Hotel, Stadium, ...

Gérard Réus est un professionnel de l'organisation d'événements depuis près de 15 ans avec des expertises dans les domaines technologies et expériences digitales. Il a été précédemment Directeur de l'agence de communication événementielle SoFrance Events basée à New York.

Pour plus d'information sur Viapass, rendez-vous sur leur [site Internet](#).